

## Pablo Montoro se gana a los alumnos de Santo Domingo Savio de Petrer

31/03/2017



Montoro ha degustado los platos de los alumnos | Jesús Cruces.

El conocido cocinero eldense, Pablo Montoro, que actualmente participa en el exitoso programa de Antena 3, Top Chef, ha visitado esta mañana el colegio Santo Domingo Savio de Petrer para **charlar con los alumnos de 1º a 3º de Secundaria**. Los jóvenes han podido conocer cómo trabaja, cuándo comenzó en el mundo de la cocina y **le han dado a probar algunos de los platos que han hecho en casa**.

El cocinero televisivo les ha detallado que era **todavía un niño cuando descubrió lo mucho que le gustaba**

**cocinar** y que la gente degustase sus creaciones un día en que su hermana mayor le enseñó a hacer unos creps. El eldense ha admitido que **nunca esperó llegar tan lejos pero ha querido animar a los estudiantes a esforzarse al máximo**, pues les ha asegurado que comenzó fregando platos en las cocinas del Hospital General de Elda y desde entonces no ha parado de continuar ascendiendo hasta convertirse en uno de los mejores cocineros del momento. **Ahora su sueño es poder abrir un restaurante en España y desarrollar la marca Montoro**.



Montoro con los estudiantes de Santo Domingo Savio | Jesús Cruces.



Pablo Montoro se mostró asombrado cuando el pequeño bailarín Arturo, quien participó en Pequeños Gigantes y actualmente estudia en el centro de Petrer, le dedicó un baile flamenco. Montoro destacó su talento natural para la danza y le deseó un gran futuro.

Una vez terminado el turno de preguntas, el chef se metió en el papel de Chicote y degustó uno a uno

los más de 20 platos que le prepararon los estudiantes mientras estos con caras de emoción esperaban su opinión. Además Montoro ha querido agradecer a todos los alumnos la calurosa acogida que le han ofrecido así como el interés y el cariño que le han demostrado.

### Carrera solidaria

Pablo Montoro estará en la falla Las 300 y la Fundación Amigó apoyando la carrera solidaria que tendrá lugar el 30 de abril a partir de las 12 horas en la avenida de Alfonso XIII, dentro de las actividades programadas "Elda solidaria con la infancia, juntos con la Fundación Amigó".



El eldense se ha mostrado contento por la buena acogida que ha recibido del centro | Jesús Cruces.